

## Wieder ein gelungenes Grillfest im Sportpark Süd!

**Der Lauf- und Walking-Treff TuS Mondorf hatte Grillfest - schön wars! 2017 erstmalig mit "Spiel ohne Grenzen"**

(Ot) - Am Freitag, den 04. August 2017 trafen sich ca. 40 Aktive des gesamten Lauftreffs mit Partner im Sportpark Süd zum gemeinsamen Grillen.

Nachdem die Holzkohle die entsprechende Temperatur hatte, legten die Teilnehmer ihre mitgebrachten Grillsachen auf den Rost und genossen die weiteren mitgebrachten Salate, Beilagen und süße Naschereien.

Auch der Wettergott hatte ein Einsehen und präsentierte einen wunderschönen Abend.

Bei kühlen Getränken kam man schnell mit den Aktiven aus den anderen Bereichen des Lauftreffs ins Gespräch und es wurde vieles besprochen.

Als ein Highlight des Abends hatte sich das Organisationsteam überlegt, ein Spiel ohne Grenzen durchzuführen.

In vier Disziplinen (Bleistift-Wettrennen, Ballon-Marsch, Ballonrasur und Schnur-Wettbewerb) wurde die beste Gruppe ermittelt. Für die tolle Leistung erhielt jeder Teilnehmer der Siegergruppe eine Flasche Wein.

Es war eine gelungene Neuerung des Grillfestes und man freut sich bereits heute auf das nächste Grillfest des Lauftreffs im kommenden Jahr! □



MOZ, 13-08-17